

学校だより 地域とともにある学校

～三つの満足で「心」豊かに～

令和6年11月27日 No.7

《文責：副校長》



いずみん

いずみ交流文化祭が盛大に開催されました。

11月10日(日)に、いずみ交流文化祭が開催されました。昨年に引き続き、新しい文化祭となって2年目となります。いずみ交流文化祭は学校と地域がともにこの泉町を盛り上げていくこと、そして、学校は学習の成果を発表する機会でもあります。このような趣旨をもとにいずみ交流文化祭を行っています。

さて、当日の様子ですが、いずみ交流文化祭の実行委員長の松永さんのご挨拶に始まり、各発表に入りました。また、展示部門では多くの地域の団体や学校の児童生徒、また、保育園の園児の作品が並びました。どれも工夫された素晴らしい作品ばかりで多くの方が観覧されておりました。

各ステージ部門では、いずみ学園（泉小中学校、泉第八小）、下岳保育園、地域の団体の発表でした。今回のオープニングは、バンド演奏からでした。泉ではおなじみのバンドです。今年は、諸事情で昨年より少ない人数での演奏でしたが、本校職員の松永先生もピアノで参加しました。

次に、下岳保育園のわらべうたでした。昨年の太鼓は、迫力のあるカッコいい太鼓を披露してくれましたが、昨年と違ってかわいいわらべうたでした。

3番目は泉第八小学校による伝統の縦木神楽です。表現するのがとても難しい神楽だと思いますが、中学3年生の山村くんの太鼓をはじめ、息の合った神楽を披露してくれました。伝統を引き継ぐ子供たちの様子をご覧いただけだと思います。また、縦木を誇りに思う児童生徒の思いが伝わりました。

ここからは、泉小学校の発表でした。まずは、1・2年生の「おおきなかぶ」。かぶとおじいさん、おばあさんが掛け合いをしながら、これまで学習した国語や算数の成果を発表しました。くりかえしの言葉を表現するかぶさんや問題を出すおじいさんやおばあさんがよかったです。

3・4年生は、言葉にこだわったニンニン忍者です。忍者の修行で言葉遊びをする発表で、とても素晴らしい表現でした。3・4年生の元気な声が体育館中に鳴り響きました。一人一人の個性が発揮できた発表でした。

小学生の前半が終わり、いよいよ後半が始まり、まずは中学生全員の合唱。「群青」や「チェリー」をきれいで美しい声で歌ってくれました。さすが中学生という声の重なりでした。少ない人数での歌声ですが、一人一人のハーモニーが心地よい歌となっていました。松永先生の御指導のおかげです。



その後は、小学生の合唱。「アイドル」を披露しましたが、とても難しい曲でした。これまでの昼休みも使って一生懸命練習を積み重ねてきました。当日はその練習の成果が発揮できたと思います。泉第八小の児童も交流時に練習をして一緒に演奏しました。

泉小中中期ブロック（中1、小5、小6）の伝統芸能披露でした。久連子古代踊りと泉姫鬼山太鼓です。数ヶ月の練習を経て、いよいよ披露の場でした。久連子古代踊りは岩田さん、寺川さんに講師に来ていただき教えていただきました。また、太鼓も講師を招き教えていただいています。たくさんの方の支えで披露できた発表でした。当日は緊張感もありながら、立派に披露してくれました。この経験が地域のことを考えるきっかけになればと思います。中学1年生にとっては、最後の伝統芸能の学習となりました。

いよいよ、中学生の出番です。中学2年生は9月に行った職場体験の発表でした。職場体験を通して学んだこと、自分の生き方を考えるきっかけになったと思います。いい経験の場になり、その様子が伝わったと思います。

泉小中学校最後の中学3年生による「泉町のことを考える」でした。中学3年生は、昨年、今年の狩俣中学校（沖縄）との交流を通して泉の特産品について調べたり、泉の特徴を考えたりしてきました。劇という形でその様子を伝えることができたと思います。また、これからの取組についても発表することができました。

昨年もありました「リハビリダンス」。今年は多くの方がステージに上がり、盛り上げてくれました。心のリハビリになったと思います。今や恒例のプログラムとなりました。

最後は、いずみ学園、地域、保護者による合唱です。コール石楠花さんを中心に、多くの方で「翼をください」「五家荘哀歌」を合唱しました。これぞ、いずみ交流文化祭！と思えるような発表だったと思います。このような合唱がいつまでも続けばいいなと感じています。

このいずみ交流文化祭は、学校と地域がともに歩いていく「泉」のよさを大切にしたいものです。そして、その準備や発表に携わった全ての皆様に感謝申し上げたいと思います。また、多くの方の観覧ありがとうございました。今後ともいずみ学園、下岳保育園、八代農業高校泉分校、地域と共に取り組んでいきたいと思っています。ご支援よろしくお祈いします。



12月行事予定

- | | |
|--------------------|--------------------|
| 3(火) 熊本県学力・学習状況調査 | 13(金) 小学生持久走大会 |
| 4(水) 八代市学力・学習状況調査 | 17(火) 小学生と泉分校交流 |
| 5(木) 泉学舎協議会 | 24(火) 第2学期終業式 |
| 5(木) 民生委員さんとの昔遊び | 25(水) 冬休み（～1月7日まで） |
| 11(水) 修学旅行（～13日まで） | |